

Mit Suzuki in den Motorradurlaub

Der Suzuki-Club richtet auch in diesem Jahr wieder markenoffene Motorradtouren und -reisen aus, die in zahlreiche Länder Europas führen. Über das ganze Jahr verteilt werden Ziele in Deutschland, Frankreich, Schweiz, Österreich, Italien, und Spanien angeboten. Ein Programm-Highlight ist sicher Winterquartier in Portugal von Oktober 2012 bis April 2013, das Tourenspaß mit Suzuki-Mietmotorrädern bei angenehmen Temperaturen und gutem Wetter verspricht.

Darüber hinaus bietet das Winterquartier auch die Möglichkeit, das eigene Motorrad in einer hochwertigen Garage im Süden überwintern zu lassen und per Flugzeug anzureisen, um während der Wintermonate ein verlängertes Motorrad-Wochenende an der Algarve zu verbringen.

Die Routen der geführten Club-Touren führen in kleinen Gruppen über ausgesuchte, verkehrsarme Straßen abseits der Touristenströme. Wert wird auf ausgesuchte Hotels und auch die kulinarische Seite des Reisens gelegt. Als Erinnerung erhalten die Teilnehmer zum Abschied eine Foto-CD sowie ein Tour-Video. Auf Wunsch werden auch Fotobücher erstellt.

Das Reisepaket ist optional mit Flugbuchungen sowie Mietmotorrädern und gegebenenfalls der Motorradtransport an ferne Reiseziele wie Portugal oder Andalusien buchbar.

Alle Informationen zu den Reisen finden sich im Internet unter <http://www.suzuki-club.eu/on-tour/club-reisen-2012.html>. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Suzuki bietet markenoffene Motorradreisen an.